



WARTA-POLBAN

Volume 1, Issue 1

Edisi : Januari 2017

Alamat Redaksi :
Humas-Politeknik Negeri Bandung
Gedung Direktorat lantai-1
Telp : (022) 2013789- 2007651
Facs : (022) 2013889
E-mail : humas@polban.ac.id

DAFTAR ISI :

♦ POLBAN TERAKREDITASI "A" OLEH BAN-PT 1

♦ KERJASAMA POLBAN DENGAN NATIONAL YUNLIN UNIVERSITY TAIWAN 1

♦ PENERIMAAN MAHASISWA BARU TAHUN AKADEMIK 2017/2018 2

♦ AGENDA SMB TAHUN 2017 2

♦ PILMAPRES-2017 2

Redaktur :

Dengan memanjatkan puji syukur, "Warta Polban" edisi pertama yang merupakan edisi perdana dapat diterbitkan. Untuk edisi selanjutnya "Warta Polban" mengajak seluruh sivitas akademika Polban untuk berpartisipasi dalam menyampaikan tulisan untuk diterbitkan di edisi-edisi selanjutnya.

POLBAN TERAKREDITASI "A" OLEH BAN-PT

Humas- Di penghujung tahun 2016, tonggak baru bagi Politeknik Negeri Bandung (POLBAN). Badan Akreditasi Nasional Perguruan Tinggi (BAN-PT) menganugerahkan penghargaan kepada POLBAN sebagai salah

satu Perguruan Tinggi Negeri terbaik dengan Akreditasi "A". POLBAN merupakan Politeknik yang ketiga yang mendapat Akreditasi "A" selain Politeknik Negeri Semarang (Polines) dan Politeknik Negeri Elektro Surabaya (PenS). Acara penyerahan SK-BAN PT tentang Akreditasi Institusi Perguruan Tinggi (AIPT) Peringkat "A" kepada POLBAN dilaksanakan hari Selasa, 17 Januari 2017 di *Conference Room* Ged. P2T dan dihadiri Direktur dan para Pejabat Struktural POLBAN, Direktur Pembinaan Kelembagaan Direktur Jenderal Kelembagaan Kemenristek Dikti yang diwakili oleh Bapak M. Dian Indra, S.H.,M.M dan Dewan Executive BAN-PT, Dr. Eng. Ir. Fauzri Fahmuddin, M.Sc.,Eng. "Dengan terakreditasi "A", POLBAN saat ini berada dibarisan paling depan dan akan menjadi panutan dan sumber referensi bagi Politeknik lainnya. Akreditasi ini berlaku selama 5 tahun dan akan ditinjau kembali apabila ada temuan-temuan dan/atau pengaduan dari masyarakat tentang pelayanan POLBAN, kami berharap hal ini tidak terjadi di POLBAN" demikian menurut Fauzri Fahmuddin dalam sambutannya. Direktur POLBAN dalam kata sambutannya menyampaikan ucapan terima kasih kepada seluruh sivitas akademika POLBAN atas kerja keras selama ini, sehingga POLBAN mampu meraih prestasi dengan terakreditasi A. "Ini merupakan



tonggak baru dan prestasi terbaik bagi POLBAN, "kita jangan cepat berpuas dan berbesar hati atas prestasi yang telah dicapai POLBAN, tetapi ini merupakan tantangan terberat bagi POLBAN untuk lebih berprestasi lagi dimasa-masa yang akan datang dan mampu memberikan terbaik bagi seluruh sivitas akademika maupun masyarakat umum, kita akan terus

berupaya dan terus berusaha untuk menjadikan POLBAN sebagai institusi pendidikan tinggi yang terbaik, dan kita berupaya dan berharap agar dimasa depan POLBAN dapat terakreditasi ditingkat Internasional", demikian menurut Rachmad Imbang. (ak)

POLBAN MENJALIN KERJASAMA DENGAN NATIONAL YUNLIN UNIVERSITY TAIWAN

Humas- Presiden National Yunlin University of Science and Technology Taiwan, Mr. Hou Chun-Kan dan rombongan berkunjung ke POLBAN untuk menghadiri acara penandatanganan *Memorandum of Understanding (MoU)* di Gedung Direktorat Lantai 2. Kerjasama ini meliputi beberapa aspek sebagaimana tertera dalam MoU seperti : *student exchange program, faculty exchange program, special short-term academic programs, staff development projects, and joint research and activities.* Acara

penandatanganan MoU dilaksanakan tanggal 18 Januari 2017 yang lalu (ak)



Tim Redaktur : Penanggung Jawab : Direktur; Pengarah : Pembantu Direktur Bidang Akademik; Pembantu Direktur Bidang Administrasi Umum dan Keuangan; Pembantu Direktur Bidang Kemahasiswaan; Pembantu Direktur Bidang Perencanaan dan Pengembangan; Ketua Unit Penelitian & Pengabdian Kepada Masyarakat. Pimpinan Redaksi : Andi Kari, Jumanto (Anggota), Omar Dani (Anggota); Sekretariat : Adhitya Listyani, Editor Bahasa Indonesia : Hazma, Desain Grafis : Siska Dwi Kristanti, Fotografer : Eko Budi S.

PENERIMAAN MAHASISWA BARU TAHUN AKADEMIK 2017/2018

Humas– Politeknik Negeri Bandung (POLBAN) Tahun Akademik 2017/2018 akan menerima mahasiswa baru melalui jalur penerimaan PMDK-PN (Penelusuran Minat dan Kemampuan Politeknik Negeri) dan Jalur Ujian Tulis. Tujuan penerimaan melalui Jalur PMDK-PN untuk memberikan kesempatan kepada siswa SLTA yang memiliki prestasi unggul untuk memperoleh pendidikan di Politeknik. Memberikan peluang kepada POLBAN untuk mendapatkan calon mahasiswa baru yang mempunyai prestasi akademik tinggi dan non akademik.

Jalur PMDK-PN baru dimulai tahun ini. PMDK-PN merupakan gabungan dari beberapa Politeknik Negeri di Indonesia. Jalur ini merupakan seleksi jalur undangan yang diperuntukkan bagi para calon yang akan melanjutkan pendidikan di Politeknik Negeri di seluruh wilayah Indonesia melalui jalur Akademik (AK) atau Bidik Misi (BM). Jalur PMDK-PN memberi kesempatan kepada para calon mahasiswa di seluruh Indonesia untuk menempuh pendidikan Politeknik di luar kota Bandung dan atau sebaliknya bagi para calon mahasiswa yang ingin akan menempuh pendidikan di Politeknik yang ada di kota Bandung seperti POLBAN dan POLMAN.

AGENDA SMB Tahun Akademik 2017/2018.

PMDK-PN

◆ Penyebaran & Request Undangan :

8 Februari s.d. 7 April 2017

◆ Pengisian Data oleh Sekolah :

6 Februari s.d. 21 April 2017

◆ Pengisian Data oleh Siswa :

7 Februari s.d. 25 April 2017

◆ Pengiriman Berkas :

7 Februari s.d. 25 April 2017

◆ Pengumuman Kelulusan :

9 Mei 2017

◆ Pendaftaran PMDK-PN :

<http://pmdk.politeknik.or.id>

◆ Pendaftaran Bidik Misi :

25 Februari s.d. 25 April 2017

<http://bidikmisi.belmawa.rostekdikti.go.id>

Dengan memilih Prodi Perguruan Tinggi PMDK-PN dan mencantumkan nomor Bidik Misi ke PMDK-PN

Informasi : <http://pmdk.polban.ac.id>

UJIAN TULIS

◆ Pendaftaran :

29 Mei s.d. 7 Juli 2017

◆ Ujian tulis :

14 -15 Juli 2017

◆ Pengumuman :

20 Juli 2017

Sistem atau pola seleksi tertuang dalam suatu sistem terpadu dan diselenggarakan secara serentak melalui seleksi prestasi akademik siswa selama mengikuti pendidikan di SLTA.

Sedangkan untuk penerimaan Jalur Ujian Tulis merupakan jalur ujian tulis penerimaan mahasiswa baru bagi semua lulusan SLTA yang seleksinya didasarkan pada nilai ujian tertulis. Pola ini memberikan kesempatan kepada calon mahasiswa yang tidak ikut atau gagal dalam seleksi Jalur PMDK-PN, maka dapat mendaftarkan diri mengikuti seleksi Jalur Ujian Tulis.



Jalur Ujian Tulis memberikan kesempatan kepada calon siswa yang memiliki kemampuan akademik tanpa membatasi asal sekolah dan letak geografis. Jalur ini menitikberatkan kepada kemampuan individual calon

mahasiswa baik secara akademik maupun ketahanan mental dalam menempuh ujian (ak).

PEMILIHAN MAHASISWA BERPRESTASI (PILMAPRES-2017)

DIREKTORAT JENDERAL PEMBELAJARAN DAN KEMAHASISWAAN
Kementerian Riset, Teknologi, dan Pendidikan Tinggi

Pemilihan Mahasiswa Berprestasi PILMAPRES 2017

"Peningkatan Produktivitas Iptek dan Inovasi untuk
Mewujudkan Sumber Daya Manusia yang Berkarakter Unggul"

Open Recruitment

Persyaratan:

- Mahasiswa Aktif program D-3 / D-4, usia maks 22 th pada 1 Januari 2017.
- Indeks Prestasi Kumulatif (IP seluruh mata kuliah yang lulus) minimal 3,00
- Karya tulis yang ditulis dalam bahasa Indonesia baku dan dilengkapi dengan Surat Pernyataan.
- Ringkasan karya tulis (bukan abstrak) yang ditulis dalam bahasa Inggris.
- Data pencapaian/prestasi yang diunggulkan selama kuliah di Polban.
- Belum pernah menjadi finalis Pilmapres tingkat nasional pada tahun-tahun sebelumnya.

Penghargaan:

- Piagam penghargaan dari Direktur Politeknik Negeri Bandung
- Mahasiswa berprestasi tingkat POLBAN mewakili POLBAN di PILMAPRES tingkat Nasional

KEGIATAN	WAKTU
PROSES SELEKSI PILMAPRES DI JURUSAN	23 JANUARI - 28 FEBRUARI
PENDAFTARAN PILMAPRES TINGKAT POLBAN	1-10 MARET 2017
PROSES SELEKSI TAHAP I	11-25 MARET 2017
PENGUMUMAN NOMINASI TINGKAT POLBAN	29 MARET 2017
PROSES SELEKSI TAHAP II	3 - 7 APRIL 2017
PENGUMUMAN MAHASISWA BERPRESTASI TINGKAT POLBAN	12 APRIL 2017

FORMULIR PENDAFTARAN DAN INFO LEBIH LANJUT
HUBUNGI STAF ADMINISTRASI JURUSAN MASING-MASING

PEDOMAN PILMAPRES POLBAN DAPAT DIUNDUH DI :
www.polban.ac.id